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Lebenshilfe Lüdenscheid

Die Lebenshilfe Lüdenscheid 
unterstützt Menschen
•	 mit körperlicher  
	 Behinderung
•	 mit seelischer Behinderung
	 zum Beispiel:  
	 Menschen mit Autismus
•	 mit geistiger Behinderung.
Menschen mit geistiger Behin-
derung sind für die Lebenshilfe 
Lüdenscheid besonders wichtig.

Die Lebenshilfe will:
•	 Menschen mit Behinderung 
	 sollen überall dabei sein.
•	 Menschen mit Behinderung 
	 sollen so selbst·ständig wie 	
	 möglich leben. 

Wir unterstützen Menschen  
mit Behinderung.



Unsere
Tages•betreuung

Die Tages•betreuung ist für 
Menschen mit Behinderung:
•	 die nicht arbeiten
•	 und die betreut werden

Unsere Tages·betreuung ist 
im Lebenshilfe Center. 

Die Tages·betreuung ist von 
Montag bis Freitag.
Sie ist von 9 Uhr bis 14 Uhr. 

Wir haben viele Angebote.
Die machen Spaß.
Jeder kann sagen, 
was er machen will.

Die Teilnehmer werden  
auch gefördert.
Alle sollen sich wohl•fühlen.

Tages•betreuung

Unsere 
Angebote

Das ist 
uns wichtig

Jeder Mensch ist einzig·artig.
Das heißt:
Jeder Mensch ist gleich wichtig.

Alle Menschen haben 
dieselben Rechte.
Menschen mit Behinderung  
darf es nicht schlechter gehen, 
als anderen Menschen.

Jeder Mensch hat ein Recht 
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•	 Wir machen Ausflüge.
•	 Wir machen Urlaub.	
•	 Wir machen Schulungen.
•	 Wir machen Musik.
•	 Wir spielen.
•	 Wir unterhalten uns.
•	 Wir gehen spazieren.
•	 Wir reden über das Leben.
•	 Wir bleiben fit.
•	 Wir kochen und backen.
•	 Wir machen Sport.

Wir bieten den Teilnehmern  
viel Abwechslung.
Wir gestalten den Tag. 
Wir fördern die Teilnehmer.
Uns sind Kontakte zu Freunden 
wichtig.

Kosten

Wir sprechen gerne mit Ihnen 
über die Kosten für die 
Tages·betreuung.


